



Wir haben die schmerzliche Pflicht, Sie vom Hinschied unseres langjährigen Mitglieds der Verwaltungskommission

## Theo Meyer

geb. 21. Dezember 1950

in Kenntnis zu setzen. Er ist nach einem erfüllten Leben und längerer Krankheit am 31. März 2020 von uns gegangen.

Theo Meyer trat am 25. Mai 1993 in die Verwaltungskommission der Gebäudeversicherung Basel-Stadt ein. Während über 27 Jahren hat er unserem Unternehmen mit seinem fundierten Wissen, insbesondere im Bereich der Immobilien, wertvolle Dienste erwiesen. Wir verlieren mit Theo Meyer einen engagierten, beliebten und charaktervollen Verwaltungsrat. Wir werden ihm ein ehrendes und dankbares Andenken bewahren.

Den Angehörigen sprechen wir unser herzliches Beileid aus.

Geschäftsleitung und Mitarbeitende  
Gebäudeversicherung Basel-Stadt

Aufgrund der aktuellen Situation findet die Abdankung zu einem späteren Zeitpunkt statt.